



# PAN denuncia en FGR desvíos en Segalmex

La diputada federal del grupo parlamentario de Acción Nacional (PAN), María Elena Pérez-Jaén, presentó el domingo una denuncia de hechos ante la Fiscalía General de la República (FGR) por las irregularidades detectadas en las cuentas públicas de 2019 y 2020 en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) y que suman más nueve mil millones de pesos.

En conferencia de prensa, la legisladora detalló los movimientos, omisiones y simulaciones que realizó el organismo descentralizado

para desviar recursos públicos, de acuerdo a información elaborada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

## **PRESUPUESTO MAL EJERCIDO**

En el ejercicio de 2019, Pérez-Jaén indicó que Segalmex no acreditó información sobre la correcta aplicación de los recursos fiscales por casi ocho mil 200 millones de pesos, ya que realizó pagos a funcionarios por maniobras y pagos de personal; no justificó ni acreditó entradas de productos de canasta básica a los

Es el mayor desfalco que he visto en mi vida profesional, desde 1983, nunca había visto un desfalco de esta magnitud"

## **MARÍA ELENA PÉREZ JAÉN**

Diputada federal del PAN

almacenes de Diconsa, ni acreditó la existencia física de inventarios de maíz, frijol y trigo.

Respecto a las irregularidades encontradas en 2020, la diputada por el PAN mencionó los daños y perjuicios al erario porque Segalmex omitió resguardar la documentación para acreditar el registro contable por venta de maíz y frijol a Diconsa;

ni tampoco acreditó recursos transferidos a Liconsa y pagos sin acreditación de la recepción de plaguicidas, abonos y fertilizantes.

Dijo que, una vez realizada la investigación, el ministerio público debería estar en condiciones de configurar los delitos de coalición de servidores públicos; uso ilícito de atribuciones y facultades, y peculado, además de otros que la autoridad considere pudieran haberse cometido.

"Nos encontramos ante una situación muy delicada, al presentar los informes de las auditorías, tenemos como resultado casos gravísimos que no podemos dejar pasar. La gente tiene que conocer el manejo que se le ha dado a estos organismos", señaló la diputada. / **JORGE X. LÓPEZ**